

(別紙様式1)

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜市立精華中学校		
実 施 期 間	平成26年10月25日(土) 12月4日(木)、5日(金)		
実 施 概 要	①オープンスクール (授業公開、学年合唱発表、学級懇談会、制服等のリサイクルバザー) ②学年合唱交流会		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他 公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	ホープンスクール 約 300人	計 約483人
	地域関係者	ホープンスクール 183人	
実 施 状 況	オープンスクール 全学級で2時間の授業を公開し、その後、学年合唱発表(音楽部の合唱を含む)、学級懇談会を実施した。校区にある2つの小学校の6年生の児童・保護者にも案内を出して、参観を呼びかけた。 授業参観、学年合唱発表には多くの保護者や地域の方々が来校され、生徒たちの姿をもとに交流を図ることができた。また、同時開催した制服等のリサイクルバザーは、多くの来場者でにぎわい、ほとんどの物が配布できた。 PTA役員が二つの校門で来校者の確認をし、本校の保護者以外の人には名前を書いてもらい「来校者」名札を配るなど、不審者の侵入防止に努め安全を確保した。 学年合唱交流会 (12/4、5に実施予定) 校区にあるサランカホールで、学年ごとに合唱発表会計画し、保護者や地域の方々に合唱を聴いていただくことにしている。各学年で案内を作成し、多くの保護者に生徒たちの合唱を聴いていただけるように努めている。		
成 果 及 び 課 題	<ul style="list-style-type: none">公開授業、学年合唱では、在校生の保護者だけでなく、小学校6年生とその保護者の方々にも学校の様子や生徒たちの学習に向かう姿を見ていただき、生徒たちの頑張りを知ってもらうことができた。小学校6年生の児童の参加も多く、来年度の入学に向けて精華中学校の状況を理解していただく良い機会となった。リサイクルバザーは、催しとして地域に知られるようになり、不要品の寄付も多く、地域ぐるみで物を大切にする考え方の浸透につながっている。授業参観後の学級懇談会では、最近の学習面や生活面の姿を説明した後、生徒の成長や心配なことについて率直な感想や意見を交流した。今後の学校や家庭での指導の参考になった。学年ごとの合唱交流会は、今後の開催であるが、多くの保護者が生徒たちの歌声を聴くことを楽しみにしている。		